

# BIG ISSUE

## Sambang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Aug 28, 2023 - 09:52



*Sambang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

*Sukabumi, 28 Agustus 2023* - Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Brigadir Agus, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Sosialita (DDS) dan anjungsana ke warga pada Senin pagi ini. Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB ini bertujuan untuk memepererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat serta

menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas.

Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Agus memberikan himbauan kepada masyarakat Desa Bojongsari agar turut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Salah satu langkah yang diusulkan adalah partisipasi dalam kegiatan ronda malam yang dapat membantu menjaga situasi kondusif di lingkungan setempat. Selain itu, dia juga menekankan pentingnya menyampaikan informasi terkait kamtibmas kepada warga lainnya guna mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Brigadir Agus juga mengingatkan masyarakat untuk berhati-hati terhadap potensi permasalahan yang dapat viral di media sosial. Dia mengimbau agar warga segera melaporkan ke Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Bojongsari apabila menemui situasi yang dapat mengganggu ketentraman masyarakat.

Dalam konteks menjaga kondusifitas wilayah, Brigadir Agus mengajak masyarakat untuk tetap waspada terhadap paham radikalisme. Langkah preventif dan partisipasi aktif masyarakat dinilai penting dalam menjaga dan merawat keamanan dan ketertiban.

Tak hanya itu, dalam himbauannya, Brigadir Agus juga mengingatkan masyarakat tentang ancaman perdagangan orang atau tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Dia mengingatkan agar warga tidak mudah tergiur dengan tawaran kerja di luar negeri yang dapat berpotensi melibatkan mereka dalam praktik ilegal.

Lebih lanjut, Brigadir Agus menghimbau agar para orangtua meningkatkan pengawasan terhadap anak-anak mereka, guna mencegah penyalahgunaan narkoba. Pendidikan dan kesadaran akan bahaya narkoba di lingkungan masyarakat sangat ditekankan.

Terakhir, Bhabinkamtibmas juga menaruh perhatian terhadap kesehatan masyarakat. Dalam kondisi cuaca yang kurang baik saat ini, Brigadir Agus mengimbau agar warga Desa Bojongsari tetap memakai masker dan menjaga kesehatan mereka.